



Gute Unterhaltung beim Sommerfest

Ein volles Programm mit zahlreichen Attraktionen erlebten die Gäste des **Sommerfestes in der heilpädagogischen Ausbildungsstätte Gutshof Hudemühlen in Hodenhagen** am vergangenen Sonnabend. Dabei ging es mit den Internatskindern und den

Turnerinnen des MTV Schwarmstedt nicht nur sportlich-akrobatisch zu, sondern auch Musikunterhaltung wurde reichlich geboten: Musiklehrer Ansgar Lölver führte zahlreiche Gruppen auf die Bühne – unter anderem auch eine mit den kleinsten Bewoh-

nern des Internats. Ein Höhepunkt war das Reiten unter fachlicher Anleitung, und auch die Bauchtänzerinnen unter Leitung von Susan Ohde mit selbstgeschneiderten Kostümen sorgten mit ihrem Auftritt für viel Applaus bei den Gästen.